

Cuatro días a la semana resultan ser los más recurrentes para cometer robos

ANÁLISIS. Los robos con intimidación se realizan mayormente los días lunes, miércoles y jueves. Mientras que la sustracción en lugares no habitados son los lunes, miércoles y viernes.

Willy Briceño Romero
 reduccion@mercuriocalama.cl

Si bien, durante todos los días de la semana se registran robos, tanto con intimidación, como en aquellos lugares no habitados, son cuatro en los cuales se concentra la mayor cantidad de los reportes que dan cuenta de este tipo de ilícito en Calama.

Todo esto de acuerdo al análisis policial desarrollado en la sesión STOP que da cuenta de las tácticas de reforzamiento en los puntos más recurrente de ilícitos por parte de la Prefectura de Carabineros El Loa.

Es así, como en los últimos 28 días se registraron 25 casos de robo con intimidación, con una disminución de 13 casos en el mismo periodo del año anterior, donde los días de mayor comisión de delito, son: lunes, miércoles y jueves, en diferentes rangos de horarios.

Cabe señalar, que esto no significa que no se registren actos delictuales el resto de los días de la semana, sino que en estos días se concentran la mayor cantidad de denuncias, considerando que los fines de semanas y los feriados largos son de aumento de patrullajes y controles porque un número importante de familias optan por salir de la capital de la provincia El Loa.



LA ACCIÓN POLICIAL SE FOCALIZARÁ DE ACUERDO A LAS DENUNCIAS DADAS A CONOCER POR LOS AFECTADOS COMO POR LA COMUNIDAD.

Acciones policiales estarán focalizadas

- De acuerdo a los antecedentes recopilados por la denuncia de los propios afectados y también la comunidad se realizarán rondas focalizadas con equipo centauro y unidades especializadas, apuntando al perfil de los autores del delito.

- Además, de la creación de patrulla compuesta, dedicada a prevenir y atacar el delito en los puntos previamente focalizados, los cuales en este minuto cubren prácticamente todos los cuadrantes policiales en la Calama.

VÍCTIMAS

Asimismo, en este análisis policial se establece que el 11% de las víctimas son mujeres y el 89% son hombres, y se concentran entre las siguientes edades: de 18 a 23 años (18%), de 24 a 28 (7%), de 29 a 33 años (21%), de 34 a 38 (11%), de 39 a 43 años (14%), de 44 a 48 (4%), de 49 a 55 años (14%) años, y de 56 a 63 (11%).

De igual manera, el análisis policial arroja que de los victimarios, el 93% corresponde a hombres y el 7% a mujeres, donde el 76% no se identifica nacionali-

dad, el 12% son extranjero, y el 4% son chilena, colombiana y venezolana respectivamente.

Para cometer los ilícitos, los delincuentes utilizan como intimidación arma de fuego, ya sea adaptada o de otras características con la mayor de la frecuencia (48%), seguida por arma blanca (36%), objeto desconocido (12%) y objeto contundente (4%).

Mientras que las especies sustraídas con mayor frecuencia, son celulares (50%), artículos personales -billetera, tarjetas, tarjetas de debito o créditos, bolsos, vestuario, entre

otros- (25%), notebook (10%), dinero en efectivo (6%), mochila (6%) y encomiendas (3%).

LUGAR NO HABITADOS

Mientras que las estadísticas en robo en lugar no habitado, considerando los últimos 28 días, donde se registraron 43 casos, con un aumento de 5 casos respecto al mismo periodo año anterior, dan cuenta que los días de la semana de mayor comisión de delito son: lunes, miércoles y viernes, en rangos de diferentes horarios.

Los lugares más afectados

por la delincuencia, corresponden al 41% a locales comerciales, el 24% a empresas, el 15% a otros recintos -bodegas-, el 5% a establecimientos y sedes; y el 2% a bancos, negocios, iglesias, estadio y laboratorios.

Entre los objetos más robados se concentran en la tecnología 32%, mientras que vehículos y herramientas mantienen un 18%, y el resto de los hechos con un 50%, que pertenecen a materiales de construcción, EPP, dinero y artículos de limpieza, entre otros.

Otros antecedentes que co-

rresponden a los victimarios, ya que en el 10% de los casos existieron detenidos y se identificó en el momento a la persona. Al igual que para ingresar al lugar del robo efectuaron la fractura de puertas y protecciones en un 37% de los casos.

Mientras que el escalamiento para vulnerar los sistemas de seguridad bordea un 18%, y el 12% corresponde a amenazas, el 6% destrucción del muro de acceso, al igual que el corte de candados y en el 21% de los casos no identifican como ingresaron.